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REQUERIMENTO N.º: 

 

INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE IMPLANTAÇÃO   DE UMA 

PRAÇA E ACADEMIA AO AR LIVRE EM ÁREA PUBLICA LOCALIZADA NA 

RUA FRANCISCO BUENO DE CAMARGO ESQUINA COM MARIA RAYMUNDA 

GONZÁLES CRESPO, NO BAIRRO NOVA SOROCABA.    

 
CONSIDERANDO que, este Vereador foi procurado por 

munícipes residentes nas imediações do Bairro Nova Sorocaba, pedindo implantação de 

uma praça e academia ao ar livre na Rua Francisco Bueno de Camargo; 

CONSIDERANDO que, a referida área publica localizada na 

Rua Francisco Bueno de Camargo esquina com Maria Raimunda Gonçalves Crespo, 

encontra-se em bom estado, porém sem utilidade, e os munícipes requerem a 

implantação de uma praça e aparelhos de ginástica para que possa ser feito exercícios 

específicos como numa academia, segue fotos do local em anexo;  

CONSIDERANDO que, o Bairro Nova Sorocaba é bastante 

populoso, a implantação de uma praça e academia ao ar livre na área situada na Rua 

Francisco Bueno de Camargo esquina com Maria Raimunda Gonçalves Crespo, poderá 

fornecer a população uma ocupação mais saudável através do esporte e também trazer 

mais qualidade de vida aos munícipes que ali residem; isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, José Crespo, solicitando as seguintes 

informações: 

1 – A Implantação de uma Praça e Academia ao Ar Livre na 

Rua Francisco Bueno de Camargo, está incluída no programa do setor competente? 

2 – Caso positivo, para quando esta prevista a execução do 

serviço? 

3 – Caso negativo, quais os motivos? 

4- Há condições de priorizá-la?   

 

S/S., 06 de Novembro de 2017. 

 

               ________________________________  

                      ANTONIO CARLOS SILVANO JUNIOR 

                                           Vereador 
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______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


